## SALUDO DEL SR. GENERAL MINISTRO DE GUERRA A LA ARMADA NACIONAL

Se conmemora hoy 24 de Julio la batal!a del Golfo de Maracaibo, gloriosa efemérides en que las Fuerzas Patriotas al mando del Almirante Colombiano José Prudencio Padilla obtuvieron la célebre victoria sobre las Fuerzas Realistas en la principal batalla naval de nuestra magna guerra.

Consagrada la histórica fecha como día de la Armada Nacional, encuentro aspecialmente propicia esta oportunidad para reconocer la abnegada vocación de servicio y el elevado espíritu de superación que anima a todos los integrantes de la Fuerza para cumplir con las delicadas y complejas misiones que le han sido encomendadas por el Gobierno Nacional de preservar su soberanía en nuestros litorales y ríos fronterizos.

La fecunda existencia de la Armada desde los primeros albores de la independencia, los éxitos alcanzados en los órdenes operativo, técnico y administrativo en épocas recientes y el decidido impulso que ha dado a la formación y desarrollo de la marina mercante, constituyen hechos significativos que merecen el reconocimiento y gratitud de las Fuerzas Militares y del pueblo colombiano.

Desea el Ministro de Guerra presentar en esta fecha tradicional un cordial saludo de felicitación al señor Contralmirante Comandante de la Armada, a los señores oficiales, suboficiales, marineros, soldados de infantería de marina y personal civil con sus fervientes votos por su prosperidad y ventura.

A. Lein N.

General ALBERTO RUIZ NOVOA, Ministro de Guerra.